

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die Beschlussempfehlung zum Antrag der BfB-Fraktion betr. Jugendwerkstatt (SV-Nr. 06/1324) falsch protokolliert wurde. Es muss vielmehr heißen:

Folgender Antrag der BFB -Fraktion wird abgelehnt: Die Anregung des Landkreises Friesland, die Jugendwerkstatt in die Trägerschaft der Kreisvolkshochschule zu übernehmen, wird aufgegriffen und zum nächstmöglichen Zeitpunkt ein entsprechender Antrag an den Kreis gestellt.

Die Niederschrift wird mit dieser Änderung genehmigt.